



Лихорадка Чикунгунья



ФКУЗ Ростовский – на – Дону
противочумный институт Роспотребнадзора
Лаборатория санитарной охраны территории
Составитель: Рыжова А.А.



Лихорадка Чикунгунья

тяжелое инфекционное вирусное заболевание, которое встречается в странах с жарким климатом

Возбудителя переносят комары от больного человека к здоровому.



Комары могут кусать людей

в течение всего светлого времени суток, однако пик их активности приходится на раннее утро и конец второй половины дня.

Чаще всего симптомы болезни появляются через 4-8 дней после укуса человека инфицированным комаром, но этот период может составлять от 2 до 12 дней.

Симптомы лихорадки Чикунгунья

Повышение температуры, головная боль, тошнота, рвота, боль в суставах, сыпь на теле.



Каких-либо специальных противовирусных препаратов для лечения лихорадки Чикунгунья нет. Лечение направлено, главным образом, на облегчение симптомов, включая боль в суставах, с помощью жаропонижающих средств, болеутоляющих препаратов.

Профилактика лихорадки Чикунгунья

В целях защиты от лихорадки Чикунгунья рекомендуется носить одежду, которая максимально закрывает кожу от укусов комаров в дневное время. Открытые участки кожи или одежду можно опрыскивать репеллентами.





Chikungunya fever

a serious infectious viral disease that is found in countries with a hot climate.

Pathogen is transmitted by mosquitoes from an infected person to a healthy one. Mosquitoes can bite people throughout daylight hours, but the peak of activity is early morning and late afternoon.



Most often symptoms appear within 4-8 days after a bite of an infected mosquito, but this period can range from 2 to 12 days.

The symptoms of Chikungunya fever

Fever, Headache, Nausea, Vomiting, Joint pain, Rash on the body.



Any specific antiviral drugs for the treatment of fever Chikungunya is absent. Primarily treatment is directed at relieving the symptoms, including joint pain with antipyretics, analgesics

Prevention of Chikungunya fever

In order to protect against Chikungunya fever it is recommended to wear clothing that prevent skin from mosquito bites in the daytime. Exposed skin or clothing can be sprayed with insect repellent.



CHIKUNGUNYA FEVER



ФКУЗ Ростовский – на – Дону
противочумный институт Роспотребнадзора
Лаборатория санитарной охраны территории
Составитель: Рыжова А.А.